

jueves 28 de agosto de 2025

El Ayuntamiento de Antequera y la Asociación Antequera Teatro anuncian el nuevo curso 2025/2026 de la Escuela Municipal de Teatro con plazo de preinscripción del 1 al 10 de septiembre

La Escuela Municipal de Teatro de Antequera inicia un nuevo curso académico con una amplia oferta formativa dirigida a todas las edades, desde infantil hasta adultos, incluyendo también la modalidad de teatro musical. Las preinscripciones podrán realizarse a través de la web www.antequerateatro.com [http://www.antequerateatro.com?utm_source=chatgpt.com] entre los días 1 y 10 de septiembre.



El concejal de Cultura, José Medina Galeote, y el secretario de la Asociación Antequera Teatro, Antonio Navarro, han presentado en la mañana de hoy el curso 2025/2026 de la Escuela Municipal de Teatro. Una iniciativa que, en palabras del edil, “responde al renovado interés que existe en Antequera por las artes escénicas, contando además con un equipo docente de gran calidad que impulsa la creatividad y la formación teatral en nuestra ciudad”.

Medina destaca la consolidación de este proyecto municipal, que permite ofrecer grupos diferenciados de teatro para público infantil (desde los 6 años), juvenil (14 a 17 años), adultos y teatro musical, animando especialmente a la participación masculina en la categoría infantil, donde “cada vez son más los niños y niñas que encuentran en el teatro una forma de complementar su educación y desarrollar nuevas habilidades”.

Por su parte, Antonio Navarro recordó que la Escuela Municipal de Teatro, que ya se acerca a la década de trayectoria, contará este curso con 12 grupos en funcionamiento: 7 de adultos, 3 de infantil, 1 de juvenil y 1 especializado en teatro musical. “La afición al teatro en Antequera sigue creciendo, con representaciones que llenan aforos y con gran demanda de participación, lo que a veces nos obliga a dejar a gente en lista de espera”, señaló.

El Secretario de la Asociación subrayó también los éxitos cosechados durante el pasado año, como los tres premios logrados en el Certamen de Teatro Musical de Almería —mejor obra, mejor actriz (Gloria Sánchez) y mejor dirección (Elena Moreno)—, además del galardón a la mejor dirección obtenido por Jordi Aguilera en la obra *La ratonera*. De cara a este nuevo curso, la Escuela ha sido seleccionada para participar en próximos certámenes teatrales en Benalmádena y Valdemorillo (Madrid).

Tanto el Ayuntamiento como la Asociación destacan la importancia del apoyo institucional para seguir fortaleciendo esta iniciativa cultural, que se ha convertido en uno de los referentes de la programación cultural antequerana.

Las personas interesadas podrán formalizar su preinscripción del 1 al 10 de septiembre a través de la web oficial www.antequerateatro.com [http://www.antequerateatro.com?utm_source=chatgpt.com], donde encontrarán toda la información detallada.

